

標準服(制服)のリサイクル

標準服(以下制服)は、3年間毎日着ることを想定してつくられています。耐久性と機能が重視された衣服です。

製品としての寿命が長い ⇒ 繰り返し着用することができる ⇒ 無駄な廃棄や焼却を少なくすることができる ⇒ CO₂排出量の削減につながる と考えることができます。

つまり、耐久性があり機能性が高い(長く着られる)制服は、SDGsが目指す「持続可能な世界」につながるアイテムとなり得るものであると考えることができます。

卒業やサイズが合わないなどで要らなくなった制服をPTAで回収して、リサイクルする仕組みがあります。今後、この仕組みを学校としても強化していきたいと思えます。

もう卒業している方でも・・・ご家庭に不要となっている制服がありましたら学校(職員室・校長室)までお持ちいただければと思います。

明日、卒業する3年生の皆さん! ご協力をお願いいたします。

いよいよ「卒業式」

学校の最も大きな行事である「卒業式」がいよいよ明日となりました。新型コロナウイルス感染症の影響で・・・体育館は「卒業生」のみ、1・2年生はオンラインで教室からの参加になります。保護者は各家庭2名まででお願いします。

オンラインで1・2年生に配信する映像を体育館両サイド保護者席前の大型モニター(この日のために準備しました)にて、保護者の皆様にも配信します。

また、「合唱」も禁止されている中での卒業式・・・式歌もできず・・・国歌も、校歌も、放送での「清聴」になります。

とっても残念ですが・・・「チーム原宿外苑 2021」の最終日、全校で「心を1つに」OneTeamで気持ちの入った「卒業式」にしてほしいと思えます。

卒業式後の見送りについて

明日、卒業式を終え、3年生は各学級での最後のお別れをした後に、校庭で全校での見送り、そして校庭でのフォトセッションを予定しておりますが・・・明日は、「雨」の予報となっております。とっても残念ですが、雨天の場合、校内での見送りは「密」になることから「中止」とします。

そこで「チーム原宿外苑 2021」として、3年生が集まるのが最終日となりますので・・・

3年生と保護者の皆様のフォトセッションを体育館1階にて行いたいと思えます。(体育館の2階は、スグに撤収作業を進める必要がありますので・・・)

雨天で校庭に出ることができなくなった場合、各学級での最後のお別れをした後に3年生は体育館1階に移動、保護者の皆様も1階に移動していただきたいと思えます。

その際、ステージ壇上の式花や玄関の看板を撮影用に1階に設置します。

フォトセッションが終了しましたら、2階には上がらずに1階の校舎内を歩いて玄関まで移動して解散となります。(2階は1年生が撤収作業に入りますので「密」になる可能性があります。ご協力ください。)

式後に雨が降っていないようであれば「見送り」を実施したいと考えています。

明日、天気になあれ!